Nous déplorons vivement les attaques personnelles, dans un langage inacceptable, contre le président Emmanuel Macron, en violation des normes les plus élémentaires du discours international. Nous condamnons également le brutal attentat terroriste qui a coûté la vie à un professeur de français d'une manière horrible qui a choqué le monde. Nous présentons nos condoléances à sa famille et au peuple français.

Rien ne justifie le terrorisme, pour quelque raison que ce soit et dans quelque circonstance que ce soit.